



Spende für Palliativstation

Auf drei Veranstaltungen pro Jahr verkaufen Mitglieder des Weibernetz e.V. Cocktails. Die Erlöse dieser Aktionen kommen Projekten zugute, „die es wirklich brauchen“. 1000 Euro gingen diesmal an den Verein zur Förderung der Palliativmedizin am Klinikum Bad Salzungen. Auf Wunsch der Stationsmitarbeiter wurden davon vier Mobiles, die die Dermbacher Künstlerin Romana Blum-Bellinger entworfen und gefertigt hatte, gekauft. Durch die ständigen Bewegungen entstehen immer neue Bilder und bieten Patienten Abwechslung. Auf dem Bild: Romana Blum-Bellinger, Hans-Joachim Ebert, Christina Ebert, Anja Preißel, Marina Rotenbach, Claudia Wenig, Corinna Limburg, Dr. Reinhard Sobanski.

Text/Foto: Heiko Matz